



Ville de Porrentruy
Histoire Vie Nature Formation

REPONSE A LA QUESTION ECRITE INTITULEE « PROGRAMME D'INTEGRATION « START » DE L'AJAM : UN INTERET POUR LA VILLE ? » (N° 1027) (PS-LES VERTS)

Séance du 28 juin 2018

Point n° 6

Comme il est indiqué dans la question écrite, les programmes START de l'AJAM sont des programmes d'intégration avec pour but l'acquisition de compétences en français et des connaissances du marché du travail. Suite à cette première socialisation, la construction d'un projet professionnel est visée par l'AJAM.

Nous entretenons des contacts privilégiés avec l'AJAM depuis plusieurs années qui se sont concrétisés sur le terrain et en termes de projets intégratifs par une collaboration pour le montage et démontage des gradins de l'Inter et par l'accueil dès août 2017 du premier pré-apprenti au sein d'une commune. Cette dernière expérience étant en tout point satisfaisante, le jeune continuera son parcours au sein de la Municipalité par le démarrage d'un apprentissage d'agent d'exploitation dès août 2018.

De surcroît et plus précisément concernant le programme START, l'équipe de la voirie a accueilli une personne du 27 novembre 2019 au 25 mai 2018. Malgré la diversité des tâches qui lui a été donné de découvrir, le jeune a démontré peu de motivation. Il a par contre fait des progrès en français.

Bien que cette première tentative n'ait pas été optimale, nous avons proposé à l'AJAM de réitérer l'expérience au sein de la voirie. Nous sommes dans l'attente de nouvelles de leur part.

A la suite de ce deuxième programme START avec l'AJAM, il conviendra d'évaluer les possibilités de poursuivre, voire d'étendre les possibilités d'accueil au sein d'autres secteurs de la Municipalité.

11 juin 2018

Le Conseil municipal